

Tres emprendimientos buscan ganar \$ 1 millón

Shippify, Dátil y Cuestionarix son las compañías que competirán en **México** ■ Fueron seleccionadas en el **Challenge Cup**

GIANNELLA ESPINOZA COBOS
espinozag@granasa.com.ec

■ GUAYAQUIL

El Centro de Emprendedores de la Espol y la incubadora global de 'startups' (negocios) y capital semilla 1776 realizaron por primera vez en Ecuador el Challenge Cup: una competencia global, que busca identificar a las 'startups' más prometedoras y con las mejores ideas para resolver los desafíos del mundo en temas de educación, salud, seguridad, alimentos, transporte, ciudad, dinero y energía.

Es así como el viernes pasado Guayaquil figuró como una de las 50 ciudades anfitrionas del Challenge Cup, en donde se seleccionaron a los tres mejores proyectos, de 20 expuestos, que representarán al país en la final regional en México (enero).

— LA FRASE —

“Ganar el Challenge Cup local nos ayuda a demostrar lo que estamos haciendo y a conocer a otros inversionistas”.

LUIS LOAIZA / CTO Shippify

Los negocios locales seleccionados fueron Shippify, Dátil y Cuestionarix; que tuvieron como representantes a Luis Loaiza, Melissa Castro y Guillermo Zárate, respectivamente.

La primera sirve al mercado de logística bajo demanda, con éxito en Brasil y desde hace pocas semanas en Guayaquil. ¿Cómo funciona? A través de un api (interface de programación de



Ganadores. Meliss Castro, de Dátil, junto a los jurados. Entre estos un representante de Nazca Ventures.

PARA SABER

► 1776

Se enfoca en startups que impactan la vida de millones de personas cada día: educación, energía, salud y ciudades.

► Donna Harris

Una emprendedora serial y antigua directora ejecutiva de la Sociedad Startup América es la fundadora (2013).

► Sede

Su cuartel general está en Washington y conecta startups a través de su Challenge Cup y su Startup Federation.

aplicaciones) y un canal que conecta a las tiendas en línea con una comunidad eficiente de “shippers” (personas validadas que entregan los paquetes) y pueden ser desde ciclistas y personas comunes, hasta taxistas o camioneros.

La segunda, Dátil, es una empresa que ayuda a los pequeños

negocios a crecer al automatizar parte de su operación proveyéndoles de herramientas integradas en la nube para enviar facturas digitales, registrar ventas y gastos, recibir pagos en línea, automatizar sus puntos de venta usando Android, entre otros.

La tercera, Cuestionarix, en cambio, es una compañía que

provee de herramientas de estudio no disponibles en cursos tradicionales como ejercicios interactivos, vídeos de apoyo, simuladores y exámenes completos de prueba, para rendir el ENES (Examen Nacional para la Educación Superior).

En México, estos tres negocios que ya operan en el país e incluso en el extranjero, competirán entre los mejores 'startups' de nueve regiones del mundo para elegir a los que irán a la final global en Washington (junio, 2016) en donde se premiará al ganador con un millón de dólares. Los que no resulten ganadores tendrán opción de conocer a futuros inversionistas y exponerse de forma global.

CORTESÍA